ESTADO LIBRE ASOCIADO DE PUERTO RICO OFICINA DEL GOBERNADOR LA FORTALEZA, SAN JUAN

MENSAJE DEL GOBERNADOR DE PUERTO RICO RAFAEL HERNANDEZ COLON DURANTE EL REPARTO DE PARCELAS EN EN EL BARRIO MAGUEYES EN PONCE MARZO 7, 1976.

Muchas gracias mis gentiles amigas y amigos de aquí de Magueyes de Ponce y de otras partes de nuestro Municipio que se encuentran aquí en esta mañana en que realizamos este acto de justicia a un grupo de familias de acá de Ponce, que hasta ahora no habían tenido su vivienda propia.

Este reparto de Parcelas es uno de los últimos de una gran cadena de repartos que hemos venido llevando a cabo en todo Puerto Rico durante todo este cuatrienio. Es uno de los últimos de un nuevo impulso que le hemos dado al programa de la vivienda para responder a las necesidades de ustedes, de los ponceños y de los puertorriqueños de todas partes de Puerto Rico.

Hace un rato conversaba con unos amigos que durante este cuatrienio, el impulso que se le ha dado a este programa ha sido tan grande que en cualquier año de este cuatrienio se han repartido más solares y parcelas que en los 4 años anteriores. O sea, que en un sólo año nosotros hemos hecho más de lo que se hizo en los 4 años del 68 al 72. En 4 años nosotros hemos repartido cerca de 40,000 parcelas. Esto

responde a nuestro interés de atender el problema de la vivienda que tienen ustedes. Esto responde a nuestro interés de atender el problema de vivienda de estas nuevas familias puertorriqueñas que se están levantando y de las cuales veo muchas aquí. Aquí veo muchas madres con niños en sus brazos, con niños que toman biberón. Esto quiere decir que el programa está llegando a matrimonios jóvenes. Matrimonios que ahora empiezan y que cosa más bonita que empiecen ya con su propio terreno y con su propia vivienda. El programa pues, se está moviendo y está avanzando en una forma que tiene significado real para el pueblo de Puerto Rico. Se está moviendo en una forma que está deteniendo las invasiones de terreno que se produjeron y multiplicaron en años pasados en Puerto Rico, porque no había un programa así que le hiciera justicia a la familia puertorriqueña.

En el día de hoy en que llevamos a cabo este reparto se encuentran con nosotros un grupo de funcionarios, de hombres y mujeres, la mayoría de los cuáles son de aquí, de nuestro pueblo de Ponce. Algunos son hijos adoptivos, como José Enrique Arrarás, todos con Ponce en su corazón, con las necesidades y los problemas, y las aspiraciones y los anhelos de los puertorriqueños siempre presentes. Hemos venido aquí como en equipo, a servirle a ustedes. Hemos venido aquí acompañando a un Alcalde que le ha respondido a nuestro pueblo de Ponce como Ponce merece que se le responda, con seriedad, con integridad, con responsabilidad

y además con un gran corazón para servir sobre todo a las personas humildes y más necesitadas de nuestro pueblo.

Ese Wito Morales que desde que tomó posesión ha venido luchando por Ponce. Luchando por resolver los problemas de la vivienda. Luchando por mejorar las distintas áreas de Ponce. Luchando por darle a Ponce un hospital Municipal como se merece el pueblo de Ponce. Luchando por la juventud ponceña en todas partes, asegurándose que se vayan proveyendo las facilidades recreativas que se necesitan para mantener a nuestra juventud alejada del vicio y alejada de los problemas. Es pues en el día de hoy que renovamos este esfuerzo y con gran júbilo llevamos a cabo este acto de justicia para un grupo de familias que se encuentran aquí con nosotros. Las felicito a todos. A José Enrique Arrarás por haber logrado el éxito que ha logrado en la implementación de este programa durante este cuatrienio. Un éxito sin precedentes, el ritmo, el reparto de parcelas, el número más grande de toda la historia. Programa que ha merecido un premio de la Asociación Mundial de Vivienda Rural y ese premio lo recibió nuestro Programa bajo Enrique Arrarás y Pepe Grau que se encuentran aquí presentes.

Pero el día de hoy, como les decía es un día de renovación.

Volvemos a comprometernos con ustedes a continuar hacia adelante este esfuerzo. El esfuerzo para traer a Puerto Rico mayor progreso y mayor justicia. El esfuerzo por defender todos los beneficios de los puertorriqueños;

todos los programas que actualmente están beneficiando nuestro pueblo y que constituyen parte del bienestar de los puertorriqueños. Por esta razón, mis queridas compañeras y compañeros, visualicemos este reparto de parcelas como otro de una gran cadena que comenzó en el 1940, se interrumpió en el 1968, pero que se ha reiniciado con nuevo vigor en 1973 y habremos de proyectarlo de aquí en adelante hacia un futuro de justicia y de progreso para los puertorriqueños.

Que Dios me los bendiga a todos ustedes. Que les dé felicidad en sus nuevos hogares. Que de esos hogares surjan familias cristianas, familias sólidad que provean la base para un grande y nuevo Puerto Rico.

Muchas gracias.